

会員数	23,176人
班数	49班
宅配会員	272人
宅配部数	5,815部
特定健診受診者数	
	3,241人(1月末)

札幌東健康友の会

発行 札幌東健康友の会
発行責任者 佐藤広美
〒007-8505
札幌市東区東苗穂5条1目8-3
勤医協 共同ビル内
011-782-3317

安倍政権はなぜ憲法を
変えようとするの?
その組合は何か?

先月号に同封した署名はがきは、様々
なコメントが記入され返送されてい
ます。今回、安倍改憲にどのようなウソ
とこまかしがあるのか考えてみましょう。

たからこそ日本の
平和は守られてきました

あの悲惨な戦争が終わって72年が経ちました。国内で310万人、アジアでは2000万人が戦争の犠牲になりました。その教訓から日本国憲法ができて、平和な日本を築いてきました。日本国憲法は、世界に誇る日本の宝なのです。

世論調査でも8割、9割を超える人が憲法や9条が日本の平和や安全、国民生活の向上に役立った、貢献したと答えています。

安倍政権は憲法のどこを
変えようとしているのでしょうか

① 9条に自衛隊を明記、②緊急事態条項の新設、③教育無償化、④参議院選挙の「合区」解消の4点です。

自衛隊明記で

安倍政権は、9条の1項と2項をそのままにして自衛隊の存在を明記するとしています。

憲法99条は、国会議員、裁判官、公務員などに憲法を尊重し、守るという義務を課しています。

内閣総理大臣自らが改憲を口にす
るのは憲法違反の恥すべき行為です。

首相自らが改憲を口にするのは
憲法違反です

〔〕するのには
憲法違反です

ご案内
札幌東健康友の会
第24回 総 会

3月31日(土)

午後 1時30分
～3時30分

会場 みなくる
勤医協中央病院2階
(東苗穂5条1丁目)
ご参加ください。

国民は「改憲ノー」が主流です

法律の世界では新しく入った条文が優先するという決まりがあります。安保法制（戦争法）で、海外で米軍と兵に武力行使ができる自衛隊になつた状況では、「戦力は持たない」とした9条2項が空文化します。「自衛隊を書き込むだけ」ではすまないのです。9条があるからこそ、戦後、日本の自衛隊は一人の外国人も殺さず、一人の戦死者も出してきませんでした。9条が大きな壁になつて海外外派兵を止めてきました。

これが空文化すれば、海外での無制限な武力行使に道を開き、日本がふたたび海外で「戦争する」国になつてしまします。

多くの国民は憲法改正に反対している。憲法や9条の改憲は「必要な改革」、「反対」が「賛成」を上回るか拮抗しています。特に安倍政権の下での改憲に多くの国民が反対しています。時事通信が12月に実施した調査でも、「改憲発議を年明けの通常国会で行うべきか」に対して68・4%が反対しています。自民党支持者でも反対が50%超えているのです。

幹事のつぶやき

稲嶺さんは2月7日に退任しましたが、「正義は市民が引き継いでいきます」と横断幕が掲げられ、「公約を守つてくれてありがとう」と若者たちに胴上げされる写真が新聞に載っていました。「絶対にあきらめない」「稲嶺さんの意思を引き継いでいく」と涙ながらに語る青年たちの決意は、「オール沖縄」と連帯する全国の仲間の決意でもあります。

秋に行われる知事選では連帯の輪をもつと広げ、平和な沖縄を実現しましょう。



